
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 天気が心配されましたが、青空が広がる絶好の運動会日和となりました。保護者席への入場、参観の

仕方等、新しい方法での試みとなりましたが、たいへんスムーズな入場、競技学年優先エリアへの入れ

替わり等ご協力をいただきました。また、最後まであたたかいご声援を子ども達に送っていただきまし

た。子ども達は皆様のあたたかい応援に励まされ、持っている力を出し切ろうとする姿が多くの場面で

見られました。ありがとうございました。 

開会式入場の場面から全校児童の子ども達はとても張り切っていました。子ども達のやる気がとても

素晴らしくて、表情やその姿からやる気まんまんのオーラが体中からあふれているように感じました。 

６年生を中心とした応援をする姿にも一体感がありました。運動会実行委員の取組もそれぞれの委員

会において責任をもってやりきろうとする姿が見られました。どの学年も徒競走と団体競技２種目に取

り組みました。友達と協力しようとする場面もたくさん見られました。団体種目では、負けていても自

分の持っている力を出し切ろうとする姿が見られました。勝っても負けても子ども達の態度はとても立

派でした。実りの大きい運動会であったと実感しています。 

運動会は勝つことを目指して皆で力を合わせて取り組みますが、勝つこと以上に大切なこともたくさ

んあります。それぞれの学年が、2週間以上にわたって、創意工夫を凝らし練習を積み重ねてきました。

この期間、順調に進んだこともあれば、上手くいかなかったこともありました。しかし、どの学年も練

習を積み重ねる中で、多くのことを乗り越えることができたと思います。「体を動かすことの心地よさ」

「全力を尽くすことの楽しさ」「みんなで協力することの楽しさ」「継続した取組による上達すること

の喜び」等、たくさんのことを体感することができた運動会の取組だったと思います。 

保護者の皆様に温かく見守っていただいたおかげで、最後まで根気強く取り組むことができたのだと

思います。この成果をこれからの学びにしっかりと生かしていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【令和６年度学校経営の重点】 

 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ５月１３日（水），６月１７日（月）２４日（月）の３日間にわたって自 

転車の安全な乗り方を確認するための交通安全教室が行われました。当初， 

３・４年生は実際に自転車を使い道路に出て、実地教室を行う予定でしたが， 

雨天のためどの学年も座学での自転車教室となりました。交通指導員さんに 

来ていただき、交差点での注意事項、安全な発進の仕方等について、丁寧に 

教えていただきました。子どもたちもお話をしっかりと聞きながら、一生懸 

命に学んでいました。これからは、自転車に乗る機会も多くなる時期です。 

ご家庭においても安全な自転車の乗り方についてお声かけをお願いします。 
 

  

６月１８日（火）に歯科検診が実施されました。北野歯科医、森歯科医、庄

内歯科医の３人の先生に診ていただきました。どの学年も、自分の順番まで

静かにしっかりと待つことができました。一年生の皆さんも運動会の取組を

経てずいぶんと立派になりました。３人の先生は「虫歯のないきれいな歯の

人が多いですね」とお話して下さいました。検診の結果については、後日、

お一人お一人にお渡しします。 

歯の健康はとても大切です。お子さんの歯の状況に応じて治療していただ

くなど、元気で健康な生活を送ることができるようにお役立て下さい。どうぞよろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ６月３日（月）の１４時半から「栄っ子ふれあいひろば」がありました。今回はくるくると絵が変わっ

ていく楽しい工作「カライドサイクル」を作りました。準備から子ども達の指導まで地域ボランティアの

皆様が進めてくださいました。１年生から６年生までの子ども達が協力しながら楽しそうに活動する姿が

印象的でした。「栄っ子ふれあいひろば」は、毎月第一月曜日を基本に実施しています。７月は「七夕の

飾りを作ろう」です。全学年が対象になっています。ボランティアの皆様、よろしくお願いします。 

楽しかった「栄えっこ」ふれあいひろば 

 

全校児童の交流を深めるために、児童会事務局が「突撃インタビュー」

を企画してくれました。給食の時間に児童会事務局の担当が各クラスを訪

問して、「クラスの雰囲気」「クラスで流行っているもの」を質問しまし

た。各クラス二人ずつ代表者を決めて、クラスの良いところを中心に発表

しています。インタビューの様子は，オンラインで全校に配信されていま

す。各学級の様子を交流する楽しい企画になっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市教委の方々もその都度見に来ていただき、学校からもグラウンドの土

質や状況につい説明しています。すぐにでも土質改善をしていただきたい

ところですが、高額な費用がかかることが予想されるため、すぐには難し

いことのようです。土質改善にかかわるお願いは、根気強く進めていくこ

とが大切です。 

保護者の皆さまのご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

歯科検診がありました！ 

交通安全教室が実施されました！ 

個人懇談 よろしくお願いします！ 

！ 

 

 6月 2５日（火）から、個人懇談がスタートしています。ご多用の中、お時間を作っていただき、

ありがとうございます。６月の中旬を迎え、一学期は残すところあと一月となりました。お子さん

が学校で良いところを少しでも伸ばしていけるように、また不安感を少しでも軽減していけるよう

に、ご家庭と力を合わせて取り組んでいきたいと考えています。担任からは、学校での様子等につ

いてお話を致します。保護者の皆さまからは、お子さんのご家庭での様子等についてお話をして下

さい。個人懇談で話し合われた内容は、今後の指導・支援にしっかりと生かしていけるように取り

組んでいきたいです。 


